

# HANDBALL

Gerhard Rupp  
Tel. 06271/5131



*Die Hallenrunde 1996/97 neigt sich dem Ende zu. Eine Jugendmannschaft, eine Damen- und eine Herrenmannschaft waren in der laufenden Runde gemeldet. Die Damen- und die Herrenmannschaft befinden sich im Mittelfeld der Tabelle. Die Jugend, die in dieser Saison zum ersten Mal spielt, mußte einige Niederlagen einstecken.*

*Bedingt durch die Winterzeit gibt es außer den Spielen am Wochenende und den Weihnachtsfeiern in der Abteilung Handball zur Zeit keine weiteren Aktivitäten.*

*Um den Spielbetrieb auch in der kommenden Runde aufrecht erhalten zu können, benötigt die Abteilung Handball in jeder Sparte - Jugend, Damen und Herren - Zuwachs. Wer also Lust hat, kann gerne mittwochs in der Vierburgenhalle vorbeischauen. (Aktuelle Trainingszeiten siehe WAS WO WANN in der Mitte dieses Heftes).*

## Weihnachtsfeier der Damen- und Herrenmannschaft

An einem Samstagnachmittag im Dezember trafen sich die Damen-, die Herrenmannschaft und einige Begleiter auf dem Parkplatz der Vierburgenhalle. Von dort aus fuhr man mit dem Bus nach Mörtenbach zur Gokart-Bahn. Dort wurde man theoretisch in die Kunst des Gokart-Fahrens eingewiesen. Danach teilte man sich in 3 Gruppen à 7 Personen auf und wartete auf seinen Einsatz. Jeder durfte nach Herzenslust auf die Pedale treten und versuchen, Höchstgeschwindigkeiten zu erbringen. Anschließend ging es in die Pizzeria „Gondoliere“, wo man nach den lauten Motorgeräuschen am Nachmittag den Abend auf zwei Kegelbahnen etwas ruhiger anging. Nachdem die Siegermannschaft ermittelt

war, wurde gemeinsam das Nachtessen eingenommen. In gemütlicher Runde wurde dann der Abend bis zum Eintreffen des Busfahrers verbracht, der uns sicher wieder zur Vierburgenhalle zurückbrachte.

Alle Teilnehmer waren sich einig, daß dies zwar eine etwas außergewöhnliche, jedoch gelungene Weihnachtsfeier war.

Martina Röth



## Weihnachtsfeier der Jugend

12 Jugendliche und 5 Begleitpersonen fahren nach Sinsheim ins IMAX-Kino. Ausgestattet mit Popcorn und 3-D-Brillen sah man sich im überdimensional großen Kino den Film „Into the Deep“ an. Es wurde die bezaubernde Unterwasserwelt des Meeres mit seinen Tieren und Pflanzen gezeigt. Durch die 3-D-Brillen hatte man den Eindruck, selbst unter Wasser zu sein. Haie und alle Arten von Fischen und Meerestieren kamen auf einen zugeschwommen. Nach diesem „Unterwassererlebnis“ fuhr man zurück nach Neckarsteinach in die Pizzeria „La Stazione“, wo der Abend bei Pizza und Getränken ausklang. Als kleine Anerkennung erhielt jeder Jugendliche noch ein Geschenk der Abteilung Handball.

Martina Röth



# Puls Meister 1996



**Werner Wild**